



Diplomas para futuros gurús de las finanzas

La entrega de premios de la prueba local para la Olimpiada de Economía lleva a tres salmantinos a la fase nacional

ANA PEDRAZA | SALAMANCA

PADRES y madres emocionados por sus hijos, los premiados en la fase local de la Olimpiada de Economía, llenaban la sala de grados del edificio FES. Todos con el móvil preparado para fotografiar a los futuros gurús de las finanzas en este acto tan importante.

Once alumnos fueron los destacados de los 56 participantes en la prueba local el pasado mes de abril. Un examen que pretende "fomentar los estudios de economía entre los estudiantes" declaraba la vicedecana de la Facultad de Economía y Empresa, María Dolores García. Además los tres primeros puestos recibieron una recompensa económica más el

poder participar en la fase nacional de esta Olimpiada. Cristina Castaño, alumna del IES Fray Diego Tadeo de Ciudad Rodrigo, obtuvo el primer puesto. Mientras que el segundo y tercer premio los lograron los alumnos del IES Vaguada de la Palma de Salamanca, Alberto Agudo y Natalia Elices, respectivamente. Los tres declaraban que ganar este premio significa la ilusión de poder representar a sus respectivos institutos, además de una seguridad y un impulso para su futuro. Además los tres ganadores afirman que no les ha costado apenas nada preparar la prueba porque contaban con la ayuda de los profesores y de sus compañeros. "Todos los de mi clase que nos presentábamos nos quedába-

mos una hora repasando el temario", confesaba la ganadora.

Los participantes eran alumnos de segundo de Bachillerato de diferentes institutos de Salamanca, Ávila y Zamora con un gran talento en economía. Las pruebas fueron de dos tipos, una teórica y otra práctica. "Había un examen test, unos ejercicios prácticos y un comentario de texto", afirmaba Natalia Elices, la afortunada con el tercer puesto.

Aprovechando que tienen que preparar la temida selectividad, los alumnos decidieron presentarse a esta prueba, motivados por sus profesores y, por su puesto, sus padres, a los que el decano de la Facultad, Javier González, también les felicitaba.



Los once ganadores junto al equipo de dirección de la Facultad. | GUZÓN

EL DATO

El decano de Economía alienta a los ganadores a matricularse en la Facultad

Tanto el decano como la vicedecana de la Facultad de Economía, Javier González y María Dolores García, animaban a todos los ganadores a estudiar Economía en la Universidad de Salamanca. "La mayoría de los participantes de estas olimpiadas luego cursan esta carrera", aseguraba la vicedecana. Y así lo corroboraba la alumna Natalia Elices, que ya tiene claro que va a estudiar en los próximos cuatro años.